

viernes 10 de marzo de 2023

El Ayuntamiento renueva la iluminación del Camino Largo con modelos inspirados en el alumbrado original de principios del siglo XX

La medida combina “el compromiso del Gobierno por la eficiencia energética con el respeto a uno de los entornos urbanos más representativos de nuestra ciudad”, asegura Luis Yeray Gutiérrez



Luis Yeray Gutiérrez

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, llevará a cabo obras de mejoras de la iluminación y de recuperación histórica de la Avenida de La Universidad, el popular Camino Largo, mediante la incorporación de moderno alumbrado LED en las zonas viales del paseo y la sustitución de los actuales puntos de luz que flanquean ambos lados de la senda central. Las nuevas luminarias tendrán un diseño inspirado en el alumbrado original de principios del siglo XX.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, señala que esta medida, “combina el compromiso del Gobierno municipal por la eficiencia energética y la reducción de la

contaminación lumínica, con el respeto a uno de los entornos urbanos más característicos y representativos de nuestra ciudad, con un enorme valor natural, gracias a los ejemplares de palmeras canarias, y social, como lugar de paseo y esparcimiento”.

La empresa concesionaria del servicio de alumbrado público, Effico, colocará un total de 30 puntos nuevos de alumbrado LED en las dos vías de acceso a las viviendas, que hasta ahora carecían de iluminación. De esta manera, se mejorarán las condiciones de seguridad, tanto de los residentes de la zona “como de las muchas personas que disfrutan de este espacio abierto de la ciudad, muy frecuentado por deportistas, familias, turistas y visitantes de otros lugares de la Isla”, asegura el alcalde.

La actuación pretende recuperar y preservar la identidad histórica y cultural del icónico escenario lagunero que evoca el pasado y presente de la ciudad, y cuya inauguración tuvo lugar en 1908, año en que el pleno del Ayuntamiento aprobó denominarlo ‘Paseo de La Universidad’. Para ello, el Consistorio cambiará las 32 columnas y farolas actuales tipo Fernandino de vapor de sodio, colocadas a lo largo de ambos lados de los casi 700 metros del paseo, por 37 nuevos puntos de luz con iluminación LED, con un diseño de época.

Asimismo, la obra se realizará teniendo en cuenta las recomendaciones del Instituto Astrofísico de Canarias (IAC), con el fin de hacer un uso eficiente de este recurso público. De este modo se logra disminuir la contaminación lumínica para preservar la diversidad de pájaros y fauna que abundan en las inmediaciones del camino.

Una vez culminada la incorporación del nuevo y eficiente alumbrado, el Camino Largo “verá reforzada la identidad urbana y la estampa tan característica del pasado, para continuar siendo símbolo de una ciudad que combina historia y vanguardia al mismo tiempo”, concluye el alcalde.